

Ladrones roban un camión y retienen a su conductor, a quien luego liberaron

Otro hecho similar se registró también en Pudahuel, el que terminó con dos detenidos.

Dos robos de camiones se registraron en Pudahuel. Ambos conductores fueron retenidos y luego liberados y Carabineros detuvo a dos de los delincuentes.

Cerca de las 18:00 horas del miércoles, el chofer de un camión fue abordado por un grupo de delincuentes en la autopista Vespucio Norte, donde forcejaron con él y lo subieron a un vehícu-

lo; mientras tanto los antisociales abordaron la máquina y huyeron.

Cerca de 40 minutos después, el conductor fue encontrado en Lo Espejo y fue asistido por vecinos. Luego realizó la denuncia y acudió a un centro asistencial para constatar lesiones. Por su parte el camión fue encontrado pero sin la carga en Pedro Aguirre Cerda, puesto que

el dueño del vehículo, que contaba con un sistema GPS, la había desactivado.

El segundo hecho ocurrió cerca de dos horas después en las cercanías del Aeropuerto de Santiago. Allí unos ladrones robaron un camión que transportaba carne y retuvieron al conductor, quien luego fue liberado. Esto fue alertado a Carabineros, que descubrió a los asaltantes trasvasijando

la carga a otro vehículo.

Al ser sorprendidos los delincuentes huyeron y se inició una persecución que terminó en Maipú, donde los sujetos intentaron impactar a una patrulla policial con uno de los camiones. Allí fueron detenidos dos de los ladrones, se recuperaron ambos camiones y se recuperó la carga avaluada en \$308 millones.